

Texas-Dritte marschiert weiter in Richtung direkter Aufstieg

Gelungenes Abschiedsspiel für Martin

Am Montag musste unsere Dritte zu Hause gegen den TTC Haßlinghausen V ran. Mit viel Disziplin und entschlossenem Willen siegte unsere Dritte deutlich mit 8:0.

Für Martin hieß es, noch einmal alles für seine Mannschaft zu geben in seinem letzten Spiel. Dies tat er dann auch und holte 1 ½ Punkte für sein Team (Doppel= halber Punkt, Einzel= ganzer Punkt).

Obwohl im letzten Spielbericht angemerkt, dass viele zum Spiel kommen sollten, für Martin zu liebe, haben sich nicht wirklich viele bemüht, Martin noch mal ordentlich anzufeuern, da sie einfach nicht erschienen sind. (So wie im Jugend-Spiel am gestrigen Mittwoch, welches sehr spannend war, die Halle aber nicht wirklich aus allen Nähten platzte). Daraus ziehe ich, dass Spielberichte von den wenigsten gelesen werden, was mich sehr enttäuscht, ja ich weine schon. Nein, Spaß bei Seite, wie gesagt, die Dritte in ihrem dritten Rückrundenspiel überzeugte mal wieder auf ganzer Linie, und nun zum Spielverlauf:

Marvin/Patrik, ein unschlagbares Doppel, zeigten mal wieder eine souveräne Leistung. Ein klarer 3:0 Erfolg war der Anfang. Martin/Tobi, gaben zwar den zweiten Satz mit 7:11 ab, dann drehten sie aber auf und gewannen den dritten und vierten Satz zu 3. 3:1 Sieg.

Nach den Doppeln stand es 2:0, ein Traumstart. Dann kamen die Einzel. Patrik musste gegen die zwei ran, die er persönlich noch aus Jugendzeiten kennt. Das Einzel gewann Patrik sehr deutlich mit 3:0, (Eigenlob stinkt, ich weiß) wobei er mehr von seinem Gegner erhofft hatte. Resultat war eine Spende Bier für die gestrigen Besucher beim Jugend-Spiel, aufgrund eines zu 0 gewonnenen Satzes. Marvins Einzel lief hingegen nicht ganz so glatt. Aus einer schwankenden Formkurve holte er dennoch ein 3:2 Erfolg gegen die Eins, wobei er seine Sätze recht deutlich gewann, aber zweimal zu 9 verlor. Zwischenstand: 4:0

Es folgte Martin mit seinem Abschiedseinzel, indem er noch einmal richtig die Sau aus sich heraus lies. Zu 8 und zweimal zu 5 gewann er seine Sätze zum souveränen und verdienten 3:0. Dann kam Tobi, der anfangs gut ins Spiel kam, dann den zweiten Satz verlor und die letzten beiden zu 9 und zu 4 für sich entscheiden konnte. Auch hier eine überzeugende Leistung. Zwischenstand: 6:0

Dann kamen die Einzel von Marvin und Patrik. Patrik siegte gegen die Eins, am Anfang mit Problemen, am Ende souverän, mit 3:1 und Marvin gewann sein zweites Einzel auch mit 3:1 und machte den wichtigen 8:0 Sieg perfekt.

Am nächsten Donnerstag muss die Dritte in Vorhalle antanzen, falls sie gewinnen werden, stehen die Weichen auf Platz 1, da Fichte III zu Hause nicht über ein 7:7 gegen Grundschtötel IV hinaus kam. In Vorhalle wird Heinz sein erstes Spiel machen und Patrik fällt aus, wegen einer Bio-Exkursion, wodauf er einfach kein Bock hat.

Viel Glück Jungs, ihr schafft das gegen Vorhalle!!!

Gez.: Schwazza